HEINER ESPINOZA VILLALOBOS

Biografia



Biografía

HEINER ESPINOZA VILLALOBOS

Nombre: Heiner Espinoza Villalobos

Cédula: 108950486

Teléfono: +506 6226-1169

Correo electrónico: hespinoza.v@hotmail.com

Nací en la Ciudad de San José, el 17 de noviembre de 1974. Hijo muy orgulloso de padres agricultores, Claudio Espinoza Villalobos y Clotilde Villalobos Villalobos. Cursé mis estudios de primaria en la Escuela Finca Laurel, en el Cantón Corredores, Distrito Laurel, de donde soy oriundo actualmente. . Soy padre de 4 hijos en el siguiente orden Ashley, Alisson, Alissa e Ethan Espinoza, casado con Melissa Camacho Mora, quienes son mi fortaleza y apoyo en todo tiempo. Mis estudios en Secundaria en el Colegio Técnico Profesional Agropecuario de Corredores. Donde desarrollé, gracias a la influencia de un Profesor, un gusto por los temas asociados con la rama forestal. Con esa inclinación, pretendía realizar mis estudios Universitarios. Me trasladé a la Universidad Nacional en Heredia, pero por razones propias de la época y mi condición económica vi truncado mis anhelos de estudiar una ingeniería Forestal. Pero el destino tenía algo mejor para mí, donde me ha dado la posibilidad de sentirme realizado tanto como persona como profesional. Cursé la carrera de Enseñanza de la Informática, con énfasis en I y II Ciclos, trabajo con niños y niñas potenciando la formación de habilidades y competencias muy necesarias en la sociedad actual. Cuando tuve la oportunidad de realizar un proyecto especial con mis estudiantes, pude desarrollar un tema vinculado con la protección de los árboles nativos y endémicos de la Zona Sur Sur de Costa Rica. Esto me permitió tratar de hacer las dos cosas que conforman mi pasión y poder trasladar eso a mis estudiantes. (https://sites.google.com/site/elarbolsimbolodevida/home) En este lo cree hace aproximadamente 11 años, relato la experiencia. Actualmente de manera autodidacta realizo desarrollo Web y Android, lo que me ha permitido crear recursos educativos que utilizo en beneficio de mi profesión. Además, he tenido la experiencia de trabajar en ambientes sindicales, donde fui capacitado en conjunto con la Universidad Autónoma de México en un Diplomado en Seguridad Social. Actualmente Candidato a Diputado en Segundo Lugar por la Provincia de Puntarenas, con grandes aspiraciones, esperando que con mis aportes y los del pueblo podamos hacer cosas necesarias y urgentes para nuestra provincia.